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La violencia de género es real, aunque 
hay quien se empeña en negarla de 
manera sistemática. También es cierto 
que el pasado fin de semana...

No sabía de qué opinar, si de la falta 
de acceso a la vivienda, la prostitución 
en la política o de cómo el PSOE se 
dinamita desde dentro.

¿Os merecéis las 
vacaciones?

El escudo no se toca

¿Dónde nacen los hombres 
que matan a las mujeres?

 

 

 

 

Filtro 
violeta

por Alba Expósito

2 5 6 8

5 6 4 7

4 8 6 2 5 9

6 4 1

4 2

3 2 5 8

4 3 5

7 2 6

2 8

sudoku #2073

1 2 7 5 9 3 6 8 4

5 6 9 4 7 8 1 2 3

4 3 8 1 6 2 7 5 9

9 5 2 7 8 6 4 3 1

8 7 6 3 4 1 2 9 5

3 1 4 9 2 5 8 6 7

6 4 1 8 3 9 5 7 2

7 8 3 2 5 4 9 1 6

2 9 5 6 1 7 3 4 8

solución #2073

2 4 3 8 9

2 5

7 3

3 8 6

6 9 5 2

5 4

8 6 3 5

6 5 9 4

5 7 3 6 8

sudoku #2074

1 2 4 3 8 7 6 5 9

9 3 6 4 2 5 8 7 1

5 8 7 1 9 6 4 2 3

4 5 9 2 7 1 3 8 6

6 7 8 9 3 4 5 1 2

3 1 2 6 5 8 7 9 4

7 4 1 8 6 2 9 3 5

8 6 3 5 1 9 2 4 7

2 9 5 7 4 3 1 6 8

solución #2074

2

6 8 9 2

5 7 8 3

5 2 7 9 3 8

3 9 6

9 3 4 2 5

6 8 3

6 7

2 3 4

sudoku #2075

4 2 3 7 1 6 8 5 9

1 6 8 9 5 3 4 7 2

5 7 9 8 4 2 3 1 6

6 5 4 1 2 7 9 3 8

3 1 2 5 8 9 7 6 4

8 9 7 6 3 4 1 2 5

7 4 1 2 6 8 5 9 3

9 8 6 3 7 5 2 4 1

2 3 5 4 9 1 6 8 7

solución #2075

Sudoku-online.org - normal

Entrena tu mente

Solución en el próximo número de Soy de.

El escudo clásico del Atlético de Ma-
drid vuelve a izarse sobre la bandera 
rojiblanca que corona el Metropolitano. 
Ahora si que estamos todos. Todos los 
que nunca tuvieron que irse...

 

Una oportunidad para el 
acuerdo

 por José Luis Martín

Todo
al rojo

El Consejo de Administración del Consor-
cio Regional de Transportes de Madrid 
acaba de anunciar que va a someter a 
información pública el nuevo mapa...

El ministro de Transformación 
Digital, José Luis Escrivá, sin 

tener ni puta idea de tecnologías, 
ha anunciado la ‘Cartera Digital 
Beta’, una aplicación móvil que, 
en la teoría, va a incorporar un 
sistema de verificación de edad 
para que los menores no accedan 
a contenidos pornográficos.

Sí, la protección al menor es 
lo más valioso, pero me preocu-
pa que nuestros hijos estén en 
manos de señores como este. Es 
evidente que hay que proteger a 
los menores de este tipo de con-
tenidos, pero esta no es la forma 
correcta porque creo que la me-
dida vulnera su derecho futuro a 
ser libres. 

¡Atentos! Dice el ministro que 
la App es totalmente anónima...
yo me río a carcajadas, la verdad, 
porque cualquier identificación ya 
no es anónima y más cuando no 
sabemos quien tiene los contro-
les. ¡Ahora te van a pedir el DNI 
para ver porno! Es de traca eh...

O Escrivá y su equipo no suman 
3 neuronas o hay una clara inten-
cionalidad detrás de esta medida. 
No hay que ser muy listo.

En mi opinión, el Estado quie-
re llegar a un control absoluto de 
todos los ciudadanos y este es un 
paso más para alcanzar su deseo. 
No podemos permitir que roben 
la libertad a nuestros jóvenes con 
el pretexto de protegerles.

En unos años, nuestros cha-
vales no van a tener control ni 
siquiera sobre su dinero. Perdo-
nad que sea así de transparente, 
pero este tipo de pensamiento se 
va de putas y paga en metálico. 
¡Menuda hipocresía!

Nadie está diciendo que los ni-
ños y niñas de 9 o 10 años...

¿Cuántas masturbaciones al mes 
son las correctas?

Carta del Director
 por Esteban Hernando    

Contacto: info@edetronik.es  ||  Tel: 914989338

Director: Esteban Hernando.
Subdirector: Iván Romo.
Redacción: Alba Expósito, 
Alejandra Hurtado, Carlos Ruiz, 
Clara Pacheco, Cristina Arribas, 
José Luis Martín, Miriam Sánchez 
y Silvia Barquilla.
Maquetación: Víctor Revilla.

Diseño: Javier Domínguez.
Audiovisuales: Edetronik.
Director Comercial: Iván Romo.
Directora de Marketing: Ana Hernando.
Directora de Tecnología: Cres Hernando.
Comercializa:
Imprime: COMECO

*Soyde no se hace responsable de las opiniones vertidas por colaboradores externos.

por Cristina Arribas

Línea de 
Fondo

por Clara Pacheco

Las cosas 
Claras

https://soydemadrid.com/s/110763
https://soydemadrid.com/s/110810
https://soydemadrid.com/s/110826
https://soydemadrid.com/s/110738
https://soydemadrid.com/s/110834
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Será el 25 de agosto a las 22:00 horas. 

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
El Ayuntamiento, en concreto 
la la Concejalía de Promoción 
de la Salud, ha lanzado un 
bando, firmado por la alcalde-
sa, Lucía S. Fernández, en el 
que se informa de que el Con-
sistorio dispone de un Servicio 
de Control Integrado de Plagas 
Urbanas. Se trata de realizar 
medidas de control y preventi-
vas en todo el municipio con el 
objetivo de reducir las plagas 
a unos mínimos que aseguren 
una buena calidad de vida en 
la ciudad.

Para mayor eficacia de los 
tratamientos de control de 
plagas, es esencial la colabora-
ción ciudadana, ya que todos 
desean una ciudad limpia y sin 
plagas. Para ello se debe evitar 
crear un ambiente favorable 
que, en el caso de los roedo-
res, pasaría por limitar su ac-
ceso a comida, agua y un lugar 
donde anidar. Con ese motivo 
se encomienda:

1. Depositar la basura den-
tro de bolsas herméticas bien 
cerradas y en los contenedo-
res adecuados. Nunca en el 
suelo. Mantenga cerrados sus 

contenedores exteriores que 
deben ser objeto de limpieza 
regular.

2. Evitar la acumulación de 
envases y embalajes vacíos. 
Comerciantes y hosteleros de-
berán retirarlos a los contene-
dores adecuados sin restos de 
residuos alimenticios, o dentro 
de bolsas cerradas.

3. No depositar basuras fue-
ra de los puntos establecidos. 
Los residuos arrojados a sola-
res, jardines, o contenedores 
de obras son siempre el origen 
de graves problemas con pla-
gas de ratas...

¿Quieres evitar las plagas 
urbanas de ratas y ratones?
El Ayuntamiento ha publicado diferentes medidas 
de prevención ante estos roedores

El acto tuvo lugar en el salón de 
plenos del Ayuntamiento
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María Ordóñez.

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
El salón de plenos del Ayun-
tamiento ha sido testigo del 
nombramiento de Santiago 
Izquierdo como hijo adopti-

vo de San Sebastián de los 
Reyes. Santiago es el actual 
cronista oficial, que lleva 
décadas recordando y man-
teniendo viva la historia del 
municipio. 

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Ni hubo acoso laboral, ni los 
motivos para el cese no fue-
ron veraces, ni se realizó un 

acuerdo no conforme a de-
recho. Todo lo contrario. El 
Juzgado de lo Contencioso-
Administrativo nº 22 de Ma-
drid ha desestimado...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
El Ayuntamiento ostenta la 
potestad, con carácter pre-
vio, de reservarse los espa-

cios que considere necesarios 
cada año. Las peñas de la lo-
calidad tendrán preferencia, 
dado que su objeto social 
está estrechamente...

Santiago Izquierdo, nombrado 
hijo adoptivo de Sanse 

La Justicia da la razón al 
Ayuntamiento en el caso 
del cese del anterior Jefe del 
Servicio de Deportes 

Sanse abre el plazo para el uso 
de casetas durante las fiestas Javier Gallego volverá a dar el pregón 

desde el balcón del Ayuntamiento
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¡Sanse ya tiene pregonero para 
sus fiestas!

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Javier Gallego volverá a ser 
el pregonero de las fiestas de 
San Sebastián de los Reyes en 
honor al Santísimo Cristo de 
los Remedios. Es, desde hace 
tres décadas, uno de los pe-
riodistas más reconocidos de 
nuestro país y uno de los pre-
sentadores de televisión más 
queridos por los telespectado-
res. Licenciado en Periodismo 
por la Universidad Pontificia de 
Salamanca, ha desarrollado...

Las solicitudes se presentan en el 
Registro General del Ayuntamiento

https://soydemadrid.com/s/110686
https://soydemadrid.com/s/110684
https://soydemadrid.com/s/109561
https://soydemadrid.com/s/108554
Alejandra Hurtado@alejandrahrtadoEl sal�n de plenos del Ayuntamiento ha sido testigo del nombramiento de Santiago Izquierdo como hijo adoptivo de San Sebasti�n de los Reyes. Santiago es el actual cronista oficial, que lleva d�cadas recordando y manteniendo viva la historia del municipio. 
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CADA VEZ QUE AHORRAS AGUA, LLUEVE UN POQUITO
Llueves cuando te duchas rápido, cuando cierras el grifo al enjabonar o al lavarte los dientes, 
cuando llenas al máximo la lavadora y el lavavajillas, cuando reutilizas el agua para regar...

¿LLOVEMOS 
JUNTOS?

6 PROXIMIDAD 232X160 MM.indd   1 4/4/24   13:47

Mónica Lavín se moja 
sobre la Ley Trans
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Mónica Lavín, diputada del PP en la Asamblea de Madrid.

Santiago Rivero: “Ayuso debería dejarse de la 
política ‘POP’ que tanto le gusta y dedicarse 
a lo que nos afecta a los madrileños”

Bea Borrás: “Detrás de la FP de la Comunidad 
hay una mafia que todavía está por resolver”
Hablamos de Formación Profesional, planes de empleo, salud 
mental, vivienda y mucho más con la diputada de Más Madrid

La diputada del PP explica las 
reformas de la Comunidad Clara Pacheco

@tnemv
Santiago Rivero llega a 
nuestros estudios para 
abrir varios melones que 
envuelven a la Comunidad 
de Madrid, entre ellos, el 

supuesto retroceso en de-
rechos LGTBI con la de-
rogación de la Ley Trans. 
Además, el diputado del 
PSOE en la Asamblea ha 
apuntado que “algunos 
tienen la piel muy fina.

Clara Pacheco
@tnemv
“Cuando intenté pregun-
tar por los dos centros 
de Formación Profesional 
financiados con facturas 

troceadas, la presidenta de 
la mesa –de la Comisión 
de Educación– me silenció 
y me amenazó”. Bea Bo-
rrás cuenta ante nuestras 
cámaras...

Clara Pacheco
@tnemv
“A los menores hay que prote-
gerles de una decisión que va a 
cambiar su vida para siempre, 
y de la que no hay retorno”. 
La diputada del Partido Popu-

lar ha defendido las reformas 
que aprobó la Comunidad de 
Madrid dentro de la Ley Trans, 
y ha enfrentado el recurso de 
inconstitucionalidad interpues-
to por el Gobierno de España. 
Para Mónica Lavín...

https://soydemadrid.com/s/110678
https://soydemadrid.com/s/109621
https://soydemadrid.com/s/108551
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¿Miente Lucía Fernández?

  Juan Torres: “El PSOE es prisionero 
de sus ocho años de gobierno y eso les 
obliga a querer agradar a la alcaldesa”

Alejandro Caro: “Las políticas de 
Narciso Romero y Lucía Fernández 
son las mismas”

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Hace cerca de un año Lucía Fernán-
dez, la líder del Partido Popular en 
San Sebastián de los Reyes, era in-
vestida como alcaldesa del municipio 
gracias al apoyo de Izquierda Inde-
pendiente y PSOE con el objetivo de 
evitar la entrada de VOX en el equi-
po de Gobierno, pero ¿ha habido 

cambios notorios desde su entrada a 
la alcaldía? El portavoz de Izquierda 
Independiente, Juan Torres, ha vuel-
to a visitar nuestros estudios para 
valorar la gestión de la regidora un 
año después de su elección. “Venía-
mos de una época oscura...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Hace un año Lucía Fernández inicia-
ba su andadura como alcaldesa de 
San Sebastián de los Reyes. Durante 
su investidura, la actual regidora se 
marcó el objetivo de revertir la si-
tuación en la que se encontraba San 
Sebastián de los Reyes tras el paso 
de Narciso Romero, líder del PSOE, 

y Miguel Ángel Martín Perdiguero, el 
portavoz de Vecinos por Sanse, por 
la alcaldía de la localidad. Sin embar-
go, Alejandro Caro, el portavoz de 
VOX en San Sebastián de los Reyes, 
durante la entrevista que ha realiza-
do en nuestro medio aseguraba...

La alcaldesa de Sanse ha negado la existencia de un pacto 
con el PSOE
Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
San Sebastián de los Re-
yes ya tiene presupues-

tos. Hace unas sema-
nas el nuevo equipo de 
Gobierno, liderado por 
Lucía Fernández, conse-

https://soydemadrid.com/s/109633
https://soydemadrid.com/s/106535
https://soydemadrid.com/s/106555
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La alcaldesa de Sanse ha negado la existencia de un pacto 
con el PSOE

tos. Hace unas sema-
nas el nuevo equipo de 
Gobierno, liderado por 
Lucía Fernández, conse-

guía sacar adelante es-
tas cuentas públicas gra-
cias a la abstención de 
PSOE de Narciso Rome-

ro y al inesperado apoyo 
del portavoz de Vecinos 
por Sanse, Miguel Ángel 
Martín Perdiguero.

   Ángela Millán: “Estos 
presupuestos que ha 
traído el PP redundan en 
el modelo Perdiguero”

Alejandro Caro: “La 
alcaldesa se siente 
cómoda con quien 
menos le exige”

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
El portavoz de Izquier-
da Independiente, Juan 
Torres, ha vuelto a visi-
tar nuestros estudios 
para valorar los nuevos 
presupuestos de San 
Sebastián de los Reyes 
que el Partido Popular, 

liderado por Lucía Fer-
nández, ha conseguido 
aprobar gracias a la 
abstención...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
San Sebastián de los 
Reyes ya tiene nuevos 
presupuestos. La alcal-
desa del PP, Lucía Fer-
nández, ha conseguido 
sacar adelante estas 
cuentas públicas gra-
cias a la abstención del 

PSOE, liderado por Nar-
ciso Romero, y al apoyo 
sorpresa del portavoz 
de Vecinos...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Si hay un tema estrella 
en estos instantes en 
San Sebastián de los 
Reyes son los presu-
puestos. La actual regi-
dora y líder del Partido 
Popular en el municipio, 
Lucía Fernández, ha lo-

grado sacar adelante 
estas cuentas públicas 
gracias al apoyo ines-
perado de Vecinos...

Juan Torres: “Narciso 
Romero acordó con 
VOX unos presupuestos 
siendo alcalde del PSOE”

¿Miente Lucía Fernández?

https://soydemadrid.com/s/110681
https://soydemadrid.com/s/108272
https://soydemadrid.com/s/108291
https://soydemadrid.com/s/109633
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Fernando Montenegro: “Tienen 
que acordarse de que no se 
gobierna para los políticos”

Los parques de Alcobendas 
serán más inclusivos
El Pleno ha aprobado la instalación de pictogramas

Un total de 60 personas 
participaron en el concurso

Según Emvialsa, las obras 
terminarán en marzo de 2025

Entrevista a Fernando Montenegro.
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Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Hace cerca de un año Rocío García Alcán-
tara, la líder del Partido Popular en Alco-
bendas, era investida como alcaldesa del 
municipio gracias al apoyo de ex alcalde y 
portavoz de Futuro Alcobendas...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Un total de 60 personas, desde niños meno-
res de cinco años en adelante, participaron en 
Ilumina Alcobendas aportando sus diseños. Se 
trata de un concurso participativo para que los 
vecinos de la ciudad presentaran bocetos...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Las 39 viviendas públicas de alquiler que cons-
truye la Empresa Municipal de la Vivienda de Al-
cobendas, Emvialsa, en la avenida de España...

¿Qué dibujo nos 
iluminará esta Navidad? 

¿Cuándo se entregarán 
las viviendas de la 
avenida de España? 

El Pleno ha aprobado una moción de Más 
Madrid para crear un Centro de Atención a 

la Infancia y a las Familias

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
El Pleno ordinario del mes de junio 
del Ayuntamiento de Alcobendas ha 
aprobado por unanimidad de todos 
los grupos una moción presentada 
por Futuro Alcobendas a favor de la 

instalación de pictogramas y otras 
medidas tecnológicas en los parques 
infantiles de la ciudad con el fin de 
que puedan ser utilizados por todos 
los niños sin limitaciones. Según los 
datos de Autismo España en el curso 
2022-2023 había 262.732 alumnos...

El portavoz de la formación en Alcobendas ha hecho balance 
del primer año de legislatura

Entrevista a Mariano Cañas.
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Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Las familias podrán solicitar la ayuda de 
comedor escolar para el curso 2023-2024 
hasta el lunes 22 de julio, tras la publica-
ción de la convocatoria en el Boletín Oficial 
de la Comunidad de Madrid. 

¡Ya se pueden 
solicitar las ayudas 
para comedor! 

Mariano Cañas, Más Madrid: “La 
alcaldesa es una instagramer”

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
La actual regidora del mu-
nicipio, Rocío García, se ha-
cía con el bastón de man-
do hace cerca de un año 
gracias al apoyo de Aitor 
Retolaza, el actual líder de 
Futuro por Alcobendas y ex 
alcalde de la localidad, con 
el propósito de “dar estabi-
lidad a este nuevo equipo...

https://soydemadrid.com/s/110689
https://soydemadrid.com/s/110687
https://soydemadrid.com/s/108553
https://soydemadrid.com/s/108547
https://soydemadrid.com/s/108490
https://soydemadrid.com/s/110794
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Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
La Concejalía de Industria y Co-
mercio Local del Ayuntamiento 
invita a todos los productores 

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
El Ayuntamiento de Paracue-
llos de Jarama recuerda a los 
vecinos los horarios que hay 
para depositar los residuos en 

y elaboradores de productos 
alimentarios de Paracuellos de 
Jarama a participar gratuita-
mente en ‘La Despensa de Ma-
drid’, el mercado itinerante de 

los contenedores en el periodo 
estival, con el objetivo de evi-
tar la proliferación de olores 
desagradables. La ‘Ordenanza 
de convivencia ciudadana’ (ar-
tículo 53) establece que...

los alimentos de Madrid, que 
se celebrará el 14 de septiem-
bre en nuestro municipio. Para 
formar parte de este evento, 
organizado por la Comunidad 
de Madrid en colaboración con 
el Ayuntamiento de Paracuellos 
de Jarama, tan solo hay que 
enviar un correo electrónico a 
industriaycomerciolocal@pa-
racuellosdejarama.es.

¿Quieres participar en ‘La 
Despensa de Madrid’?

¿En qué horarios se deben depositar los 
residuos de los contenedores en verano? 

El Ayuntamiento ha lanzado una invitación a los 
productores y elaboradores de Paracuellos

El área de Medio Ambiente ha 
planificado una segunda campaña

El objetivo es evitar la proliferación de olores
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El mercado estará en el paseo de las Camelias.

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
El Ayuntamiento de Paracue-
llos de Jarama ha intensifi-
cado las labores de desin-
fección y control de plagas, 
dentro del ‘Plan Integral de 

lucha antivectorial’ anual lle-
vado a cabo con DENFOR, 
empresa encargada de pres-
tar estos servicios en todo 
el municipio. Este plan tiene 
como objetivo principal man-
tener la salubridad...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
El Centro de Mayores ha 
abierto sus puertas tras las 
obras de mejora que se han 
llevado a cabo. Los trabajos 
del Centro de Mayores de 

Algete, que comenzaron en 
marzo, han finalizado antes 
de los 4 meses previstos ini-
cialmente. Entre las mejoras 
realizadas en la primera plan-
ta, donde se sitúa el Centro 
de Día, hay que destacar...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
El Ayuntamiento de Alge-
te ha aprobado en pleno el 
pago de las subvenciones a 
los clubes deportivos, a las 
Asociaciones de Padres y Ma-

dres (AMPAs) de los colegios 
públicos y a la asociación de 
mayores Volver a empezar. 
De esta forma, todos cobra-
rán dentro de los plazos es-
tablecidos estas ayudas para 
seguir colaborando...

Paracuellos pondrá solución 
a la plaga de cucarachas

¡El Centro de Mayores de 
Algete abre sus puertas!

Algete aprueba el pago de 
las subvenciones

Entrevista a Estrella Pereda y Juan Jesús Valle.
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“Lo primero que hizo el alcalde y 
su equipo fue subirse el sueldo de 
una forma desproporcionada” 
Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Hace un año el líder del Partido 
Popular en Algete, Fernando 
Romo, era investido como al-
calde gracias al apoyo Unión 
de Ciudadanos Independien-
tes y Unión Santo Domingo 
con el objetivo de “mejorar el 
municipio y prepararlo para el 
futuro”. Sin embargo, desde el 
PSOE no comparten estas de-
claraciones y aseguran...

Se le ha dotado de toldos exteriores 
y de climatización eficiente

Los clubes deportivos recibirán 
96.819,50 euros

Algete.com

https://soydemadrid.com/s/110737
https://soydemadrid.com/s/110697
https://soydemadrid.com/s/109553
https://soydemadrid.com/s/110777
https://soydemadrid.com/s/110741
https://soydemadrid.com/s/110740
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Durarán hasta el 31 de agosto.

¡Cortes en la M-607 hasta el 31 
de agosto!
La DGT tiene previsto llevar a cabo obras de 
rehabilitación de la estructura del puente

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Desde el próximo miércoles 3 de julio y 
hasta el 31 de agosto, la Dirección Ge-
neral de Carreteras (DGT) tiene previsto 
llevar a cabo obras de rehabilitación de 
la estructura del puente que se encuen-
tra sobre la línea férrea Colmenar Viejo-
Soto del Real en el punto kilométrico 
37,6 de la M-607, lo que obligará al corte 
total de dicha carretera en ambos senti-
dos. Con el fin de dar continuidad a los 
desplazamientos entre las localidades...

¿Cuántas pertenencias ha 
recepcionado la Oficina 
de Objetos Perdidos? 
Balance del servicio por parte de 
la Concejalía de Seguridad

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
La Concejalía de Segu-
ridad Ciudadana realiza 
cada varios meses un 
balance del funciona-

miento de la Oficina de 
Objetos Perdidos que, 
desde su apertura en 
noviembre de 2022...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
La Concejalía de Cultura presenta las exposi-
ciones del Centro Cultural ‘Pablo Ruiz Picas-
so’ durante el mes de julio...

Los mayores pasarán 
el verano bailando

¡Nuevas exposiciones 
en Colmenar! 

Durante las noches de viernes y 
sábados hasta el 17 de agosto

Se podrán visualizar durante 
el mes de julio

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
La Concejalía de Familia, Mayores, Juventud e 
Infancia ha preparado para este verano bailes 
en los diferentes Centros de Mayores...

¡Ya hay fecha para el 
Carnaval de Verano!
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Arrancará con el tradicional desfile amenizado por charangas y batucadas

Alejandra Hurtado / @alejandrahrtado

ESCAPADA FAMILIAR O
ROMÁNTICA

¡Una manera ideal de compartir con tu familia, pareja o amigos!
Experiencias inolvidables en las que todos disfrutaréis al máximo.
Somos una finca con animales en plena Jara Cacereña, a sólo 1h
y media de Madrid, donde cuidarte y relajarte recibiendo tu
tratamiento de belleza favorito mientras tus hijos lo pasan en
grande en plena naturaleza. Pide información para un día o para
fin de semana completo. 

¡HÁZ TU RESERVA YA!

650 840 924   www.losencepados.com

https://soydemadrid.com/s/109563
https://soydemadrid.com/s/108513
https://soydemadrid.com/s/110749
https://soydemadrid.com/s/110747
https://soydemadrid.com/s/110745
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Pleno de Tres Cantos.

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Hace un año Jesús Moreno 
volvía a tomar el bastón de 
mando de la alcaldía de Tres 
Cantos para “continuar hacien-
do crecer a la localidad, seguir 
posicionándola en el mundo 
entero y atrayendo más inver-
siones”. Sin embargo, desde la 
oposición no comparten esta 
visión, concretamente la porta-
voz del PSOE en Tres Cantos, 
Silvia Lucena, quien ha puesto 
el foco en la gestión económi-
ca y ha asegurado que “tratan 
de transmitir que la gestión 

económica es muy eficiente, 
hay datos que hablen por sí 
mismos. Cuando vemos las 
cuentas anuales y las compa-
ramos con los presupuestos, 
vemos que en el último año y 
medio se han gastado catorce 
millones de los ahorros de este 
Ayuntamiento”. 

Por otro lado, la líder de la 
formación en el municipio tam-
bién ha puesto sobre la mesa 
la construcción de un nuevo 
apeadero de Renfe en la zona 
norte de Tres Cantos, afirman-
do que este proyecto “es gra-
cias al Ministerio de Transporte 

y no al Partido Popular como 
alardean” desde el equipo de 
Gobierno. “Es un proyecto que 
se lleva pidiendo mucho tiem-
po y no ha sido hasta que ha 
habido un gobierno socialista 
cuando se ha puesto en mar-
cha”, ha subrayado Lucena. 

“Nos encontramos con que 
nuestro alcalde se enorgullece 
de que vaya a haber un hospi-
tal privado en nuestra ciudad, 
para quien pueda y quiera te-
nerlo, pero él, como adminis-
trador o como gestor, lo que 
debería hacer es luchar porque 
tengamos un centro de salud...

Silvia Lucena: “Tenemos un 
alcalde que no es humilde”
La portavoz del PSOE ha hecho balance del 
primer año de legislatura

Subvencionará a AETC y ASECATC 
con 30.000 euros
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Entrevista a Silvia Lucena.

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
El alcalde, Jesús Moreno, ha 
firmado un convenio de cola-

boración con la Asociación de 
Empresarios de Tres Cantos 
(AETC) y con la Asociación 
de Empresas...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
La concejalía de Mayores 
oferta, para este mes de ju-
lio, distintas actividades, en 
grupos abiertos y sin nece-
sidad de inscripción previa, 

organizadas desde el Centro 
Municipal de Mayores Anto-
nio Somalo. De esta forma, 
todos los lunes del mes de 
julio podrán practicar, a las 
10.15 horas Mantenimiento 
físico para los niveles medio...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
El alcalde de Tres Cantos, Je-
sús Moreno, junto a la con-
cejal de Familia e Igualdad, 

Sonia Lolo, Marcos Fernán-
dez, de Esencia Radio y Mar-
cos, un vecino del municipio, 
acompañados por los porta-
voces y concejales...

El Ayuntamiento renueva 
el convenio con las 
asociaciones empresariales

Los mayores podrán 
disfrutar de diversas 
actividades este verano

Tres Cantos se sumó al Día 
del OrgulloSe guardó un minuto de silencio en el 

Pleno municipal
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El pleno de Tres Cantos recuerda 
a Enrique Soto

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
El Pleno municipal guardó un 
minuto de silencio en memoria 
de Enrique Soto, miembro de 
la Comisión Gestora del primer 
Ayuntamiento de Tres Cantos, 
tras la segregación de Colme-
nar Viejo en marzo de 1991. 
Asumió entonces la responsa-
bilidad de gestionar el nuevo 
Consistorio hasta que tomase 
posesión la primera corpora-
ción elegida por los vecinos en 
las urnas. 

Con la lectura de una declaración 
institucional

https://soydemadrid.com/s/110672
https://soydemadrid.com/s/110691
https://soydemadrid.com/s/108552
https://soydemadrid.com/s/108512
https://soydemadrid.com/s/108510
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